



Résultat du concours d'idées

LE SITE DE L'HÔPITAL DE LA TOUR DEMAIN

L'hôpital de La Tour a connu un développement important ces dernières années et fait face, comme le domaine de la santé en général, à une augmentation croissante de la demande de soins.

Dans cette perspective, un concours d'idées a été organisé, auquel ont participé des architectes et paysagistes internationaux pour penser son développement et son intégration dans la ville. Nous vous invitons à venir découvrir les projets en compétition et le lauréat!

La première pièce du futur Campus Santé

L'extension de l'hôpital de la Tour fait l'objet d'un Plan Localisé de Quartier (PLQ). Ce bâtiment est le premier élément de réalisation du Campus Santé. Il se veut ambitieux, exemplaire, fonctionnel et respectueux de l'environnement.

Si vous voulez en savoir plus

L'équipe d'Urbaplan vous accueille au Théâtre Forum Meyrin,
dans le foyer central

du 3 au 6 octobre de 11h30 à 17h30.